



## PENERAPAN PROTOKOL KESEHATAN PIALA MENPORA

Petugas menyemprotkan cairan disinfektan ke tiang gawang sebelum pertandingan Piala Menpora di Stadion Manahan, Solo, Jawa Tengah, Minggu (21/3). Piala Menpora dengan pertandingan pembuka Arema FC melawan Persikabo 1973 dilaksanakan tanpa penonton dan menerapkan protokol kesehatan ketat.

# Survei: Anies Baswedan Paling Banyak Dipilih Anak Muda untuk Jadi Presiden

Dari 17 partai, Partai Gerindra lebih banyak dipilih anak muda, kemudian menyusul PDIP, Golkar, PKS, Demokrat, Nasdem dan PKB.

JAKARTA (IM) - Lembaga Indikator Politik Indonesia merilis survei tentang suara anak muda terhadap isu sosial politik bangsa. Salah satu yang ditanyakan dalam survei tersebut soal tokoh yang dipilih anak muda untuk menjadi

presiden. Dari 17 nama, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan mendapat perolehan angka tertinggi. "Secara umum tidak ada nama yang dominan, tetapi di antara 17 nama yang paling tinggi

secara absolut itu Anies Baswedan di angka 15,2 persen," kata Direktur Eksekutif Indikator Politik Indonesia, Burhanuddin Muhtadi, dalam rilis survei secara daring, Minggu (21/3).

Setelah Anies, menyusul nama Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo dengan perolehan angka 13,7 persen. Di posisi ketiga Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil dengan 10,2 persen.

Selanjutnya, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Men-

parekraf) Sandiaga Uno menempati peringkat keempat dengan 9,8 persen. Di posisi kelima yakni Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto dengan 9,5 persen, dan di ranking 6 yaitu Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) dengan 4,1 persen.

"Bedanya tidak signifikan," ujar Burhanuddin. Peringkat 7 hingga 17 ditempati oleh sejumlah nama, tetapi dengan perolehan angka di bawah

2 persen.

Mereka yakni Erick Thohir, Tito Karnavian, Puan Maharani, Gatot Nurmantyo, dan Khofifah Indar Parawansa. Lalu, ada Ma'ruf Amin, Budi Gunawan, Bambang Soesatyo, Airlangga Hartarto, Mahfud MD, serta Muhaimin Iskandar.

Dalam periode yang sama, survei juga menanyakan pilihan anak muda terhadap partai politik.

► Bersambung ke hal 11

## Kapal Tenggelam di Tanjung Priok, 3 Tewas Karena Tak Bisa Berenang

JAKARTA (IM) - Tiga orang meninggal dunia dalam insiden kapal motor yang tenggelam di perairan Teluk Jakarta, Tanjung Priok, Jakarta Utara, Minggu (21/3). Sementara 13 lainnya dapat diselamatkan.

"Dari 16 penumpang, tiga orang meninggal dunia," kata Danden IV Satkopaska koarmada 1 Kapten Laut (1) Sutrisna di Jakarta, Minggu (21/3).

Sutrisna menjelaskan, kapal motor itu membawa para pemancing dari laut untuk kembali ke daratan. Namun, karena cuaca buruk dan ombak besar, mesin kapal mati sebelum sampai di pesisir pantai.

"Kapal kecil atau sering disebut kapal ojek oleh warga,"

ujarnya.

Nakhoda kapal berusaha memperbaiki mesin kapal, namun tidak berhasil. Itu karena sudah terendam air laut.

Kapal itu kemudian terdampar dekat dermaga pangkalan Angkatan Laut. Mendapatkan informasi tersebut Satuan Komando Pasukan Katak (Satkopaska) Koarmada 1 di Pondok Dayung langsung memberikan pertolongan.

"Kapal terbalik di kedalaman sekitar 5 meter, karena tidak punya pelampung sehingga menimbulkan korban jiwa," kata Dankima Satkopaska 1, Mayor Laut (P) Edi Tirtayasa.

► Bersambung ke hal 11

## Menkumham Beri Waktu 7 Hari untuk Demokrat Versi KLB Lengkapi Dokumen

JAKARTA (IM) - Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia (Menkumham) Yasonna Laoly menyampaikan, masih ada dokumen-dokumen yang harus dilengkapi oleh Partai Demokrat versi KLB Deli Serdang terkait Pemohonan

pengesahan kepengurusan.

Yasonna Laoly mengaku pihaknya sudah mengecek beberapa berkas yang telah dikirimkan sebelumnya.

"Sudah, sudah kami sudah teliti. Ada yang belum sempurna,

belum cukup. Jumat (19/3) kita telah mengirimkan surat kepada pihak KLB untuk melengkapinya," ujar Yasonna saat menghadiri 'Aksi Hijau' PDIP di Gelora Bung

► Bersambung ke hal 11

## Heboh Video Jaksa Perkara Habib Rizieq Ditangkap Terima Suap, Mahfud MD: Hoaks

JAKARTA (IM) - Dunia media sosial medsos dihebohkan video yang merekam proses penangkapan seorang jaksa penerima suap. Video berdurasi 1.32 menit tersebut, manarasikan jaksa yang ditangkap adalah sosok yang mena-

ngani kasus Habib Rizieq Shihab.

Namun, Menteri Koordinator Bidang Politik Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD bahwa video itu tidak benar alias hoaks. Penegasan ini disampaikan Mahfud melalui

akun Twitternya @mohmahfudmd, Minggu (21/3).

"Video ini viral, publik marah ada jaksa terima suap dalam kasus yang sedang diramaikan akhir-

► Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Bertambah 4.396 Kasus Positif, dan 6.065 Orang Dinyatakan Sembuh

JAKARTA (IM) - Berdasarkan data pemerintah pada Minggu (21/3), terdapat penambahan 4.396 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir.

Penambahan itu menyebabkan total kasus Covid-19 hingga saat ini berjumlah 1.460.184 orang, terhitung sejak diumumkannya kasus pertama pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 kepada wartawan pada Minggu (21/3) sore. Data juga bisa diakses melalui situs covid19.go.id.

Bersamaan dengan itu,

pemerintah juga mengumumkan jumlah pasien Covid-19 yang sembuh bertambah 6.065, sehingga, total pasien yang sembuh dari Covid-19 di Indonesia kini ada 1.290.790 orang sejak awal pandemi.

Namun, pemerintah juga menyampaikan penambahan pasien Covid-19 yang meninggal dunia. Dalam 24 jam terakhir ini, pasien Covid-19 yang meninggal 103 orang. Dengan demikian, angka kematian akibat Covid-19 di Indonesia kini mencapai 39.550 orang.

► Bersambung ke hal 11



### PELAYANAN GENOSE C19 DI STASIUN BEKASI

Calon penumpang Kereta Api (KA) mengembuskan nafasnya pada kantong untuk dites dengan GeNose C19 di Stasiun Bekasi, Jawa Barat, Minggu (21/3). PT KAI menyediakan fasilitas GeNose C19 untuk tes COVID-19 di Stasiun Bekasi yang hasilnya dijadikan sebagai dokumen syarat perjalanan calon penumpang KA jarak jauh dengan tarif Rp30.000.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

**Bagus PIPi**  
KIDS Surgical Mask  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari

**Masker Anak**  
\*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019  
BFE\*  $\geq 98\%$

Desain Masker terdaftar  
Nyaman dipakai sehari-hari  
3 Ply Masker

**Intiland**

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Dengan memiliki keyakinan, keuletan, dan keberanian, tidak ada hal yang tidak berhasil dilakukan di dunia ini. (Master Cheng Yen)

**ASALTAU!**  
Warga Banyuwangi Heboh Cabai Rawit Dicat Merah



MASYARAKAT banyuwangi heboh soal cabe rawit dicat warna merah. Tindakan tak terpuji ini sangat disayangkan karena hal itu dapat membahayakan kesehatan jika dikonsumsi. Seperti diketahui saat ini harga cabai rawit merah melambung tinggi. Satu kilogram cabai rawit merah mencapai Rp 110 ribu. Oleh karena itu, Suryati (73) pembeli cabai rawit yang diduga dicat hanya membeli 1 ons saja dengan harga Rp 11 ribu.

"Ya memang harganya mahal. Saya tidak

► Bersambung ke hal 11

## Setiap Anak Perempuan Lahir, Warga Desa Ini Tanam 111 Pohon



SHYAM Sunder Paliwal sejak 2005 lalu diangkat sebagai kepala desa di Piplantri, kumpulan enam dusun yang terhubung di Rajasthan, di barat laut India.

Desa Piplantri terkenal tandus dan kering karena hutannya sudah habis dibabat sejumlah perusahaan marmer.

Seperti di sebagian besar India, anak perempuan di sini juga dipandang sebagai beban finansial keluarga dan diremehkan

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

Kurs Rupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.532,00	14.267,00
SGD	10.979,00	10.649,00
AUD	11.322,00	11.062,00
EUR	17.460,00	17.105,00
HKD	1.912,00	1.812,00
GBP	20.430,00	20.005,00

Sabtu 20 Maret 2021 16.00 WIB